

Nachbericht: 50 Jahre VETERAMA Mannheim – Ein Jubiläum voller Highlights

Ein halbes Jahrhundert VETERAMA – und kein bisschen leiser!

Zum 50. Jubiläum feierte Europas größter Markt für Oldtimer, Youngtimer und Ersatzteile in Mannheim ein Wochenende der Superlative.

Strahlender Sonnenschein, zufriedene Händler und ein deutlich spürbarer Besucherstrom machten die Veranstaltung vom ersten bis zum letzten Tag zu einem besonderen Erlebnis.

Bereits am Freitag füllten sich die 260.000qm Verkaufs- und Ausstellungsfläche auf dem Maimarktgelände bis auf den letzten Platz. Über 1.500 Stände mit mehr als 4.000 Ausstellern aus ganz Europa präsentierten ihre automobilien Schätze, ob Auto, Motorrad, Fahrrad, seltene Teile, oder Zubehör für die eigene Werkstatt, bis hin zu originellen Sammlerstücken. Dass die VETERAMA auch nach fünf Jahrzehnten nichts von ihrer Anziehungskraft verloren hat, zeigte der beeindruckende Besucheranstieg von rund 30% gegenüber dem Vorjahr. Dieser enorme Zulauf führte zwar zeitweise zu Wartezeiten an den Eingängen und im Straßenverkehr, tat der Stimmung aber keine Abbruch – im Gegenteil: Die Begeisterung der Besucher war überall spürbar. Zwischen den Marktständen herrschte geschäftiges Treiben, es wurde gefeilscht, gefachsimpelt und immer wieder auch spontan gekauft. Viele Händler berichtetet von sehr guten Verkäufen. Für unsere 1.500 Stände gab es eine 50 Jahre Plakette, die als Andenken für eine tolle Veranstaltung gilt.

Neue Akzente und bewährte Klassiker

Ein besonderes Highlight in diesem Jahr war die Tuning Ausstellung von DS Automotive in Halle 2, die erstmals mit einem eigenen Bereich vertreten war. Sie verband Klassik und Moderne und zeigte, dass automobile Leidenschaft Generationen verbindet. Die Präsentation der Tuning-Szene fand großen Anklang und erweiterte das Spektrum der VETERAMA auf spannende Weise.

Ebenso stark vertreten waren die Clubs in Halle 1, die aufwendig gestaltete Stände und Sondermodelle zum Jubiläum auffuhren. Mit viel Liebe zum Detail präsentierten Sie Fahrzeuge und Dokumente der Clubgeschichte und trugen wesentlich zur besonderen Atmosphäre der VETERAMA bei.

Stimmungshöhepunkt am Samstagabend

Am Samstagabend erreichte das Jubiläumswochenende seinen emotionalen Höhepunkt. Bei Livemusik und ausgelassener Stimmung feierten Besucher und Händler und Freunde der Szene das 50-jährige Bestehen der VETERAMA. Es war ein Abend mit tollen Begegnungen, Erinnerungen, Gesprächen – ein würdiger Moment, um fünf Jahrzehnte VETERAMA Revue passieren zu lassen.

Voller Marktplatz und bunte Show Arena

Auch der Marktplatz war durchgängig ein Publikumsmagnet. Die Show Arena bot über das Wochenende eine tolle Vielfalt. Es gab zahlreiche Verkaufsgespräche die für viel Zündstoff sorgten.

Die 50. VETERAMA Mannheim hat eindrucksvoll bewiesen, dass sie weit mehr ist als nur ein Teilemarkt – sie ist ein lebendiges Stück Kulturgut. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz, Leidenschaft, Uneitelkeit und Gemeinschaft zieht sie seit Jahrzehnten Menschen aus ganz Europa an.

Ob Oldtimer-Fan, Sammler oder neugieriger Besucher. Wer in Mannheim dabei war, erlebte ein Wochenende voller Geschichten, Emotionen und Begeisterung für das rollende Kulturerbe. Die VETERAMA bleibt auch nach 50 Jahren Treffpunkt für alle, die Benzin im Blut haben.

Die nächsten VETERAMA Termin:

24. – 26.04.2026 Hockenheimring

09. – 11.10.2026 Maimarktgelände

Für Presseanfragen:

info@veterama.de

Impressionen aus Mannheim:



